

# TERRAZAS 2023



## HELADOS IMPERIO



## El tradicional y artesanal helado en Zona Nord

En el corazón del barrio San Mauro –en la calle Teoro Llorente para ser exactos–, se encuentra Helados Imperio. Desde 1935, generación tras generación, se ha dedicado a ofrecer toda variedad de helados artesanales, aunque el más solicitado es el helado de mantecado y turrón. Durante sus primeros años se encontraba en la calle Sant Domenech, pasada la Guerra Civil hasta los años 60 en la placeta de Sant Francesc, y desde entonces hasta la actualidad en la calle Teodoro Llorente, 2, siendo Juan Garrigós su

fundador. A pesar de la variedad de cremas de todo tipo de sabores, también ofrecen otros productos propios como son los churros con chocolate y dulces típicos como los pasteles de moniato, sobre todo en los meses de invierno y cerca de Navidad, las tartas y la bollería artesanal, entre la que destacan los 'fartons', muy solicitados en los meses de verano. Su horario es de lunes a sábado de 8:00 de la mañana a 22:00 y los domingos de 10:00 a 15:00 y de 17:30 hasta cierre.

## EL QUIOSC DE LA GLORIETA



## Un lugar de desconexión en el corazón de Alcoy

El placer de una cerveza bien fresquita entre amigos cobra una dimensión especial si se disfruta en un agradable entorno rodeado de vegetación como es El Quiosc de la Glorieta. Ubicada en este céntrico parque de Alcoy, La Pajarera abre durante las noches de verano, de jueves a sábado (de 19 a 23'30 horas) y por las mañanas los fines de semana (de 11 a 15 horas), como también cualquier tarde que tenga lugar una actividad de la programación estival que organiza el Ayuntamiento. El Quiosc de la Glorieta ofrece un ambiente familiar, donde los más pequeños pueden divertirse de forma segura en una zona de juegos totalmente

adaptada a la edad. La Pajarera cuenta con la carta de Beers & Co., la tienda de cervezas que está disponible online. Una bella terraza donde disfrutar de las mejores cervezas y maridajes, ofreciendo una amplia variedad de marcas de importación, así como cerveza artesanal de la mano de la firma local Cerveces Lluna. Y para acompañar, el mejor embutido alcoyano, diferentes opciones de tostas y tapas típicas como la recuperada 'Tierra, mar y aire', del desaparecido Bar Tropical. Sin duda, un lugar de encuentro para amantes de la cerveza en un entorno privilegiado especialmente en esta época, que marca la diferencia.



**Imperio**  
1935  
**Los artesanos, sin artificios**

C/ Teodoro Llorente, 2 y 4 - Tel.: 965 33 21 96  
heladosimperio@hotmail.com - Alcoy (Alicante) 03804

# TERRAZAS 2023



## PARTERRE 9 COCKTAIL AGENCY



### Gran variedad de cocktails en un emblemático local y en el casco histórico

Ubicado en pleno casco histórico, y concretamente, en una de las plazas más conocidas del Centro, Pintor Gisbert, el 'Parterre 9 Cocktail Agency' continúa adelante en su recorrido como uno de los locales más emblemáticos de la zona.

La elaboración de bebidas y de cocktails es el buque insignia de este establecimiento, que cuenta con una carta muy variada.

Y es que, la oferta del 'Parterre 9 Cocktail Agency' incluye gran diversidad de bebidas, destacando los cócteles más reconocidos a nivel general, pero además, algunos son de creación propia, como es el caso del 'Feta Mule'.

En la amplia carta de este local también aparecen bebidas sin alcohol, con protagonismo de los zumos y los siropes.

El periodo vacacional de este establecimiento es el mes de agosto, mientras que el resto del verano el horario es de lunes a jueves de 17 a 22, y los fines de semana se amplía el horario hasta las 03'30 horas, contemplando 'happy hours'.

## BAR EL PONTET



### El Pontet, el lugar ideal para comer y tapear

En pleno barrio de Batoi, el bar El Pontet (C/Assagador, 40) se convierte, cada verano, en una excelente opción para disfrutar de las tardes y noches en su amplia terraza, situada frente al propio establecimiento y junto a una amplia zona ajardinada. En la terraza del bar El Pontet, los clientes pueden degustar las típicas tapas alcoyanas y bebidas de todo tipo. Desde primera hora de la mañana hasta la noche, en este tradicional establecimiento del barrio de Batoi se puede disfrutar de sus desayunos, comidas y cenas. También son muy apreciados sus menús diarios. Todo ello, con un servicio que destaca por la atención personalizada a los clientes y por el esmero con el que se prepara cada uno de los platos.

**LA TERRAZA**  
el Templete

San Mauro, 32 T: 965 548 096 - 691 158 904

Cafetería Cervecería

bar

**el pontet**

**TAPAS - ALMUERZOS**

C/Assagador, 40 - 03802 Batoy (Alcoy)  
Teléfono: 965335107



## LA TERRAZA DEL TEMPLETE



### El placer de la buena cocina, en un ambiente acogedor

Las noches de verano tienen un encanto especial y un excelente lugar donde compartir mesa con amigos es La Terraza del Templete, ubicada en pleno corazón de Alcoi. Agradable ambiente en un espacio reservado y acogedor donde se dan cita la exquisitez de la buena cocina y un entorno que invita a desconectar del bullicio de la ciudad.

La Terraza del Templete nos espera cada viernes y sábado por la noche, para saborear y refrescar el verano. La carta es idéntica a la del restaurante, que cuenta con un horario más amplio, incluyendo una selección de tapas y entrantes entre las que destacan algunas de las especialidades de la casa, como son el milhojas de pasta filo con berenjenas y queso azul, ensaladilla de brócoli, oreo de morcilla, o el nido de setas con jamón ibérico y espárragos.

Una generosa oferta gastronómica que se completa con una amplia selección de bebidas, para rematar la cena con una relajante copa.

## KARMA PUB ALCOI

### Mojitos y cocktails para disfrutar durante el verano

Uno de los planes veraniegos por excelencia es el de 'terraza'. Con la llegada del buen tiempo son habituales las quedadas al aire libre para disfrutar con amigos o con la familia. El Karma Pub Alcoi lleva ya nueve años trabajando para darle el mejor servicio a sus clientes, y eso pasa por contar con numerosos ingredientes que lo posibiliten, como por ejemplo, la carta de bebidas o la opción de ocio con un espacio interior, que se suma a la terraza en la plaza Pintor Gisbert -El Parterre-, en el que se puede disfrutar de un estilo musical alternativo que encaja con los años 80 y 90. En cuanto a la carta de productos, las especialidades del Karma Pub Alcoi son los cocktails y los mojitos, siendo estos, dos de los principales reclamos de este establecimiento, del que también destaca el catálogo de ginebras 'premium' del que dispone y el amplio abanico de cervezas. Este local cuenta con distintos horarios veraniegos: de lunes a jueves, de 18 a 22'30, los viernes de 17 a cierre y los sábados de 12 horas a cierre. El periodo vacacional será del 6 al 27 de agosto.



**vine a gaudir al parc més bonic d'Alcoi**

Ana ha dejado el grupo

AL VOLANTE, EL 99% DE TU ATENCIÓN NO ES SUFICIENTE.

Feliz verano

# PARTERRE 9

DISFRUTA DEL VERANO CON NUESTROS COCKTAILS

# KARMA

PUB ALCOI

Plaza Pintor Gisbert, 4